



martes 2 de abril de 2024

EL AYUNTAMIENTO FACILITARÁ UN AUTOBÚS PARA ACUDIR A LA MANIFESTACIÓN POR LA SANIDAD PÚBLICA

Las personas interesadas podrán reservar plaza en el teléfono 656 64 90 07



El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor**, a través de la Delegación de Salud, informa que se pondrá a disposición de la ciudadanía un autobús para acudir a la manifestación que se celebrará el domingo 7 de abril en Sevilla. El Delegado de Salud, **Manuel Salvat**, declara que esta iniciativa se realiza en conjunto con la **Plataforma Visueña por la Sanidad Pública** y pretende visibilizar “el estado tan precario en el que se encuentra la sanidad en Andalucía, donde por ejemplo es imposible obtener citas previas para atención primaria”.



Por parte de la Plataforma, **Diego Pineda**, dice que la mala gestión de la Junta de Andalucía en materia de salud ha hecho que “en El Viso del Alcor nos veamos obligados a crear esta plataforma y adherirnos a la Plataforma Marea Blanca”. Las personas interesadas podrán reservar plaza en el teléfono 656 64 90 07, siendo la salida desde El Viso a las 10:30 horas.

Descargar imagen

Manifestación
7 Abril 2024
Día Mundial de la Salud
Sevilla 12:00 h

Recorrido
Avda. José Laguillo (entre
Glorieta Juan Besteiro y
Esperanza de la Trinidad)
hasta Las Setas

AUTOBÚS
Salida: El Viso del Alcor
Parque de la Constitución
10:30 h

Reserva tu plaza en el
656 64 90 07

Organizan

Defendamos
la Sanidad Pública